



令和4年1月2日撮影

年頭のごあいさつ

あけましておめでとうございます。
謹んで新春のお慶びを申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大から二年、オリンピックも無事終了し、終息の兆しが見えてきたところで、変異株のオミクロン株が猛威をふるう状況を迎えております。過去二年間、各種事業の中止や各種団体活動にもおおきな影響を与えて来ました。その様な中にはあっても、各種団体の方々は、三密を避けることを堅持しながら、相違工夫をこらし地道に活動を継続していただきました。誠にありがとうございました。

昨年十二月末に、上保原小学校生を対象に、初めて書初め教室を開催いたしましたところ、二十一名の参加をいただき、大広間を使用し伸び伸びと、新年的希望の字を書き上げました。最後に感想を聞いたところ、広い場所で皆と一緒にできたことが大変よかったですとの感想をいただきました。その際、地域の六名の先生方に指導を頂き、児童達の熱心な書初め態度、納得いくまで書き上げる姿勢に心が熱くなりました。

今年こそ、コロナの終息を叶えて、コロナ前の生活に戻ることを願い、年頭のご挨拶といたします。今年もどうぞ宜しくおねがいいたします。

**特殊詐欺・振り込め詐欺の
決まり文句**

- ・携帯電話を落として電話番号が変わった。
- ・会社の小切手を紛失して困っている（クビになる）
- ・会社の金を横領した。
- ・会社の電話で掛けているから番号をメモしておいて。
- ・誰にも言わないでほしい。
- ・今すぐ金が必要。
- ・（年金、医療費などの）還付金がある。
- ・キャッシュカードを預かる。
- ・暗証番号を教えてほしい。



これらの内容の電話があつた場合は、サギです。家族か警察署に相談しましょう。

令和三年四月二十四日伊達中央ICも運用開始により福島保原線の交通量も増大しました。特に阿武急上保原駅北側十字路が混雑、事故が多発したため伊達警察署の努力により信号機を設置していただきました。

通行する際、歩行者には十分注意しましょう。



上保原駅前



大柳大橋



上保原トンネル



高子駅北地区

変わりゆく景観(4)

東北中央自動車道開通

造成工事も終了し、名称は『アツプDATEシティふくしま』に決定。モデルハウスの建築も始まりました。

高子駅北地区開発

あとがき

新型コロナウイルス感染症オミクロンの拡大で「ステイホーム」が叫ばれ、出かけることもままならなくなつた昨今でした。

交流館でもイベントや会合等の中止や、規模縮小等々各事業に影響が出ています。

早期の終息を願うばかりです。一昨年から交流館を利用した各種事業等、感染症防止の為縮減されました。感染予防の為とはいえ本当に申し訳なく、健康第一といふことでご了承願いたいと思います。

(総務・企画部会)



スマイルパーク様より



お正月飾り しめ縄作り(5年生)



健康や平和を願って 七夕飾り



令和3年4月24日より全線開通

1年間の活動記録

コロナ禍で、感染防止に努めながら
開催されました。
これまでの行事のいくつかを写真で
ございました。



習字が得意な地元の方々を講師に迎えて



5年生 交流館の清掃 ありがとう



総務企画・健康福祉・地域づくり・環境防災



役員・専門部会員・代議員 計60名参加



認定こども園の年長さんより



パークゴルフ教室



楽しく正しく学ぶ(交流館・児童クラブ合同)



おいしいリンゴをつくるぞー(3年生)



元気いっぱい 上保原っ子



上保原っ子学級

お正月飾り だんごさし(2年生)



グランドゴルフ大会(小学校校庭)



地元の安心・安全を守りたい



小学5年生



認定こども園上保原(年長)